



Wir tun unser möglichstes für die Natur,  
aber wir sind auf **Ihre** Unterstützung angewiesen

## Der Naturschutzverein mit einem neuen Präsidenten

### Rettung des NVS buchstäblich in letzter Minute.

Nach langer und intensiver Suche, und nur gerade 3 Wochen vor der von allen Mitgliedern mit Spannung erwarteten GV, hat sich Markus Hohl bereit erklärt, die Führung dieses gesunden und aktiven Vereins in einer der schönsten und interessantesten Landschaften des Kantons zu übernehmen.

Markus Hohl, ein junger Umwelt-Naturwissenschaftler aus Zürich, kennt die weitere Umgebung von Schönenberg aus seinen Streifzügen durch Feld und Wald bestens. Er schreibt an seiner Dissertation über Schmetterlinge und Heugümper.

Seit der Neugründung im Jahre 1983 hat André Widmer, bestens bekannt als "der Mann mit dem Fernglas", den NVS als Präsident geführt und nun, nach 22 Jahren, definitiv und zum allerletzten Mal, seinen Rücktritt bekanntgegeben. Mit grosser Freude und Erleichterung konnte er, unter grossem Applaus der Anwesenden, sein Amt an Markus übergeben.



Mit dem Amtsantritt des neuen Präsidenten sind auch die Zeiten der Ungewissheit über die Zukunft des NVS vorbei. Beim ersten Ausflug dieses Jahres, einer Wanderung zum Naturschutzgebiet Hüttnersee, wussten Markus und André viel Interessantes zu Insekten, Pflanzen und seltenen Vögeln, die wir im Gelände beobachten konnten, zu berichten. An einem kalten und regnerischen Morgen haben wir uns durch die tropische Wildnis der Masoala-Halle im Zürcher Zoo führen lassen.

Fotos zu Veranstaltungen des NVS, Hinweise auf Vorträge, Exkursionen und andere Veranstaltungen finden Sie auf unserer neu eingerichteten Homepage unter [www.nv-schoenenberg.ch](http://www.nv-schoenenberg.ch)